

Nombre del Proyecto:

Implementación de condiciones para un Movimiento Político Partidario Sandinista de la Población Nicaragüense Radicada en Costa Rica.

Objetivo del proyecto.

Garantizar doscientos mil votos de los nicaragüenses simpatizantes y militantes del Frente Sandinista radicados en Costa Rica.

Descripción del proyecto

El presente proyecto está destinado a la organización de un movimiento político partidario Sandinista con la población inmigrante nicaragüense radicada en Costa Rica, para la próxima contienda electoral de noviembre 2011, teniendo como meta el convencimiento de hombres y mujeres, jóvenes y adultos, simpatizantes y militantes del FSLN para participar en el ejercicio del derecho al voto, depositándolo a favor del partido frente sandinista. En este sentido un numero de veinte personas nos hemos organizado alrededor de una idea conjunta política para respaldar desde el exterior, específicamente Costa Rica la contienda electoral 2011.

Para esto nos preparamos diseñando una estrategia de campaña en coordinación con el partido del FSLN, la CST José Benito Escobar y nuestra asociación para la movilización de todas las comunidades seleccionadas que cuentan con mayor presencia de nicaragüenses y que son las comunidades que atendemos desde el punto de vista organizativo para la prevención de violación a los derechos humanos de las personas emigrantes, de esta manera aprovechar el potencial con que contamos y aportar a nuestro país en la construcción de proyectos sociales de desarrollo humano como agentes de cambios que lucha por una sociedad justa y solidaria. Esto se lograra solamente con la continuidad de nuestro partido en el poder.

Geográficamente las áreas de acción de la Asociación se concentran en: el área metropolitana de San José, Cartago, Alajuela, Heredia y Limón con oficinas principales en San José.

Estrategia de Campaña

Para un mejor cumplimiento del objetivo propuesto hemos diseñado una estrategia de campaña en las comunidades donde se concentra mayor población inmigrante iniciando con:

- Reuniones con los promotores miembros del grupo de los veinte militantes o simpatizantes del partido ha quienes se les asignara un territorio previamente definido para dar a conocer el trabajo a realizar, mediante un plan de trabajo diseñado de acuerdo a las posibilidades de cada comunidad.
- *Visitas casa a casa que realizará el promotor responsable de área, preferiblemente que viva en la comunidad. En aquellas comunidades que no tengamos uno de confianza enviaremos al promotor para que se integre de lleno al trabajo hospedándose en una casa de confianza, por una semana o los días necesarios para hacer las visitas donde pueda identificar a los sandinistas y ganarse la confianza de los mismos.*
- *Actividades recreativas con niños, adolescentes y adultos, con comida, refrigerios, piñatas o cualquier otro juego de diversión para toda la familia, así como la presentación de videos de películas revolucionarias o música testimonial para animar el ambiente, este será el mecanismo rompehielos para poder ganarnos la confianza de la mayoría de la población donde podamos hablar con confianza, tratando de identificar la inclinación política que tengan. Este será el inicio del levantamiento de base de datos para identificar la cantidad de personas con las que contamos y asegurarnos que realmente depositarán el voto a favor del partido sandinista.*

- *Levantamiento de base de datos a través de un censo en cada comunidad mediante una ficha previamente diseñada, la que aplicaran los promotores contratados por una semana. La información que esta ficha recogerá será: la cantidad de personas con las que contamos, quienes cuentan con el documento de cedula para votar, quines no tienen y por que no la tienen, si fue que se le perdió, si nunca se ha cedulao o si ni siquiera esta inscrito. De esta manera hacer la gestión con tiempo para garantizar el voto si es de nuestro partido.* Así mismo nos informara el lugar de origen de la persona, la afiliación política que tiene, cuantos del núcleo familiar etc.

La entrega de cédula será un mecanismo de motivación a la gente para votar, el promotor informará y explicará que el gobierno es el único que se ha preocupado por la problemática de la población migrante radicada en Costa Rica, ya que ha beneficiado a la mayoría con la entrega de partidas de nacimiento y record de policía a través de la embajada y no solo eso sino también a través de las negociaciones que hace de gobierno a gobierno para continuar abriendo puertas en los baches con los que nos encontramos para continuar en un proceso de regularización beneficiando principalmente a aquellas personas de escasos recursos para que los costos de regularización bajen y puedan obtener el documento de la residencia y estar a derecho en el país. Así que si nuestro gobierno continua en el poder continuará con la gestión implementando procesos de transformaciones sociales para que un día no muy lejano podamos retornar a nuestro país de manera empoderada y aportar al desarrollo de nuestro patria, unificando las familias, que tanto se han desintegrado por motivos de la emigración.

Cada territorio tendrá un promotor asignado que será el responsable de elaborar un plan de trabajo con su respectivo informe mensual que presentará al final de cada mes para su debida evaluación y valorar en reuniones de junta directiva el cumplimiento y desenvolvimiento de cada uno e ir mejorando y readecuando la estrategia.

- *El ofrecimiento del transporte podría ser otra motivación de la población para acudir a las urnas. Cabe señalar que en el presupuesto, este sería el mas caro de toda la campaña, debido a que estamos asumiendo el reto de llevar doscientos mil votantes, la capacidad de cada bus puede ser de ochenta personas, sesenta sentados y veinte de pie, lo que nos arroja una cantidad de dos mil quinientos buses a un precio promedio de cuatrocientos dólares cada uno, para un total de un millón de dólares. En este sentido estamos apostando a la solidaridad de los transportistas nicaragüenses que puedan disponer de su transporte y solamente garantizarles combustible y los impuestos de aduana. Esta será una gestión conjunta, entre la secretaria general del partido, la CST José Benito Escobar y nuestra asociación, o bien conseguir patrocinios con otras empresas.*

Entidad ejecutora del proyecto en el país contraparte.

Asociación Solidaridad Internacional para el Desarrollo Humano y Social.

Cantón: San José, Distrito: III La Merced, Dirección Exacta: Calle 12 y 14 Avenida 12. Casa N° 1432, segundo piso. Teléfono- (506) 2222 0342, San José, Correo electrónico: confederacionsolidaridad@yahoo.com

Forma jurídica.

La Asociación es una organización no-gubernamental que trabaja sin fines de lucro. El Representante Legal es el **Presidente Gerardo Sánchez Montalbán**, Cédula Jurídica Número 3-002-555472, Fecha de constitución: 10 de Enero del 2008.

CUENTA BANCARIA NUMERO.....

Recursos Humanos Necesarios.

El personal de la Asociación consistirá en la colaboración de 16 personas, distribuidos de la siguiente manera:

- ❖ Un coordinador o coordinadora del proyecto.

El coordinador o coordinadora tendrá la responsabilidad de dirigir toda la ejecución del proyecto y que se lleve a cabo de acuerdo al cumplimiento de los objetivos propuestos y velar por asignar los recursos para lo que se han solicitado. Entregar informes narrativos y financieros semestrales y anuales o de acuerdo al periodo que lo soliciten y otras tareas que el convenio estipule con la institución que aporte los recursos para la ejecución del mismo.

- ❖ 11 promotores, cada uno con su área de acción asignada.

Cada promotor permanente tendrá su territorio definido de la siguiente manera.

CAMPO DE ACCION.

Cantidad	Provincia	Comunidad	Responsable Promotor permanente	Promot. De Censo.
1	San José	La Carpio		10
2		Triangulo Solidario		10
3		Tirrases	Maria Zúñiga	5
4		Barrio Cristo Rey Barrio Los Ángeles Barrio Cuba		10
5		Alajuelita	Salvador	10
6	Heredia	Guarari, Cuenca 1, Cuenca 2, Cuenca 3.	Carlos Calix	5
7	Alajuela	Precario Los Erizos	Luís Valladares	3
8		Precario Barrio San José Precario los Higueros	Oscar	3
9	Cartago	Diques de Cartago		3
	Zona Norte			
10	Alajuela	Upala, Los Chiles y San Carlos	Santos Coronado	10
11	Limón	Puerto Viejo La virgen de Sarapiquí.	Alonso	10

Los equipos están distribuidos de la siguiente manera:

El Vehículo, Una computadora portátil, un data show, un escritorio, una impresora y tres motos, para las cuatro provincias (San José, Heredia, Alajuela y Cartago) los que permanecerán en la sede central de san José.

Zona Norte: tendrá asignada; Dos motos, Una computadora portátil, un escritorio, una impresora y un Data Show.

Este territorio se define como “**Zona Norte**” La misma estará integrada por Upala, Los Chiles, San Carlos, Puerto Viejo; la virgen de sarapiquí, los tres primeros pertenecen a la provincia de Alajuela, y los dos último a la provincia de Limón.

Los promotores de censo serán contratados por una semana y/o 15 días únicamente para levantar el censo y se prevé la contratación de 79 en total distribuidos tal y como aparece en el recuadro anterior.

- ❖ 1 encargado de levantamiento y manejo de la base de datos.

El responsable de levantamiento de la base de datos lo hará mediante un programa computarizado y será el responsable de introducir la información que se recoge mediante las fichas previamente diseñadas y conocer el número de personas que depositarán su voto a favor del partido y gestionar el paquete de cédulas que se necesita entregar, a fin de que se garantice que los sandinista que no cuentan con el documento lo tengan con anticipación a las elecciones de noviembre 2011.

- ❖ 1 secretaria/recepcionista permanente en el puesto de mando.

Será la responsable de contestar teléfonos, tomar los recados que dejen los líderes de las comunidades a los promotores y/o junta directiva, elaboración, envío y archivo de cartas que la junta directiva le ordene, limpieza del local y para otras tareas que la junta directiva le asigne.

- ❖ 1 Chofer

Será el responsable directo del vehículo y tendrá la disposición a tiempo completo para la realización de todas las tareas que la junta directiva le ordene. Este vehículo será el medio de transporte de todos los materiales a utilizar en las comunidades para las actividades previstas.

- ❖ 1 Contador (a)

Un Contador o contadora: Será la persona responsables específicamente de este proyecto de elaborar los informes financieros semestrales y anuales, además encargada de la actualización de la contabilidad y ordenar los archivos con sus debidos soportes. Esta persona será contratada devengando un salario por medio tiempo y por los meses que el presente proyecto dure.

Grupo meta.

Grupo meta directo:

- Ochenta mil nicaragüenses Sandinistas que cuentan con cédula de identidad nicaragüenses y cuentan con cédula de residencia en Costa Rica
- Cincuenta mil nicaragüenses radicados en Costa Rica que cuentan con su cédula de identidad nicaragüense pero no son residente.
- Cincuenta mil nicaragüenses que no cuentan con cédula de identidad nicaragüenses pero que son residentes en Costa Rica.
- Veinte mil nicaragüenses sin cédula de residencia ni cédula nicaragüense

Resultados esperados.

1. Depositados doscientos mil votos a favor del frente sandinistas que se encuentran radicados en Costa Rica.
2. Veinte militantes, simpatizantes y ex militares obtienen un banco de tierra para constituir una cooperativa en su país, este será el inicio de un retorno en un futuro de estas personas y posterior integrarse al desarrollo pleno de nuestro país con el aporte de nuevas ideas de trabajo en conjunto con la sociedad nicaragüense.

3. Mayor reconocimiento de la Asociación en nuestro gobierno de nicaragua y ante la CST José Benito Escobar.

Viabilidad del proyecto.

Las actividades definidas para el presente proyecto se enmarcan en la estrategia institucional de la Asociación para los siguientes años. Los grupos meta central del proyecto son los ya organizados y nuevos grupos por organizarse en la Asociación en las comunidades con la población inmigrantes lo cual consisten en hombres, Mujeres y jóvenes. En la zona norte de Costa Rica, hay un alto interés de organizarse con la Asociación por los que todavía no están en la misma. La Asociación está constituida por familias inmigrantes y nacionales, que han convertido su lucha personal en un trabajo en pro de las familias mas vulnerables en Costa Rica. Otro aspecto importante es que la Asociación es la organización de referencia para el tema de migración en Costa Rica que tiene credibilidad y la capacidad de resolver problemas que enfrentan las y los migrantes.

En nivel institucional el presente proyecto también busca fortalecerse de manera institucional con un diseño de sistema de planificación, monitoreo y evaluación. Las actividades de la Asociación que apoyará el proyecto están dirigidas a fortalecer los grupos organizados para lograr su independencia y auto-sostenibilidad. Para lograr los objetivos de este proyecto se trabaja en alianzas con organizaciones en Costa Rica y Nicaragua las cuales tienen sus propias estructuras organizacionales y financieras como la Central Sandinista de Trabajadores José Benito Escobar y Ditso de Costa Rica.

Evaluación de posibles riesgos de ejecución

Un posible riesgo puede ser la actual recesión económica la cual afecta a las y los migrantes en forma más fuerte. Movimientos migratorios por motivos de trabajo pueden llevar a una fragmentación de los grupos organizados de migrantes. La difícil situación económica puede tener implicaciones negativas para el ingreso en el movimiento debido a que muchos retornan por no encontrar trabajo en un momento dado. En este momento donde se acaba de poner en marcha la ejecución de una nueva ley migratoria en Costa Rica desde el primero de marzo de este año 2010 dificultarían la implementación de políticas migratorias nacionales y locales con perspectiva de Derechos Humanos que beneficien a la población migrante. Sin embargo, una tendencia contraria son las negociaciones que el gobierno a través de la embajada pueda hacer abriendo otras puertas directamente con los delegados de gobiernos en Costa Rica como la dirección de migración, ministerio del trabajo y con el vice ministro de gobernación que conoce muy bien la problemática de la población inmigrante nicaragüense y las buenas relaciones entre la Asociación y diferentes instituciones especialmente la Dirección de Migración en Costa Rica la cual considera a la Asociación como un 'aliado' en el proceso de la documentación y legalización de los migrantes.